



静岡マラソンと台北マラソンの友好交流。



平成26年12月、静岡県の高校野球選抜チームが台湾を訪問し、交流親善試合を行った。

民間交流支援で 高密度な友好関係を構築する。

将来に向け戦略的な交流を展開することで、

国際的な存在感を高めていく静岡県の地域外交。

古くから交易が続き、文化における共通点も多い台湾との交流について紹介する。



ふじのくにの地域外交 台湾編

多分野への民間交流支援

玉山と台湾マラソンの波及力

日本の西端、与那国島からわずか約100km。日本と台湾は古くから海運を通じて民間交流が盛んに行われてきた間柄だ。静岡県との関係は、平成21年の富士山航以降は、民間交流がより活性化している。こうした動きをとらえ静岡県は平成25年に「ふじのくに静岡県台湾事務所」を開設し、本県の知名度向上と民間主体の交流を軸に、静岡・台北便の利用拡大を図り、交流人口の拡大を目指している。

本県と台湾の地域外交の核を成すのは、平成25年から始まつた民間外交支援事業だ。これは地域との交流を更に進めるため、民間主体の相互交流のきっかけづくりを支援するもので、支援分野は文化、教育、スポーツ、自然保護など多岐にわたる。

いるが、双方の運営には地元の企業や財界が絡むとともに、行政やマスコミも深く関わっているため、スポーツやイベント関連だけでなく、あらゆる分野の交流を加速させる可能性がある。

スポーツ交流で親交を深める

台湾に対する平成27年度の重点施策は「スポーツ交流の強化」だ。中でもサイクリング交流事業に寄せる期待は大きい。

台湾はサイクリング人口が多く、静岡県はサイクリングイベントの実施件数が全国トップクラスだ。その背景を踏まえて静岡県は、今年11月に行われる「台湾サイクリングフェスティバル」に県や市町をはじめ、県内イベント関係者ローカルサイクリストなどを訪問団として派遣し、イベントに参加するとともに、相互の地域の魅力を情報交換する。この訪問が契機となり、相互に愛好家が行き来するようになれば、各地でより親密な交流が可能になるのは間違いない。

静岡と台湾の次代を担う青少年交流も盛んに行われている。平成

26年には高校野球選抜チームや高校生バスケットボール女子チームなどを台湾へ派遣し、交流親善試合を実施。今年は8月に高校生によるロボット交流を行う予定だ。

静岡マラソンと台北マラソンの友好交流も多分野への波及効果が期待されている提携だ。平成26年に交わされた覚書には「大会運営経験の共有と交換」「入賞選手の相互招待」「地域住民や参加ランナーの相互理解促進」などが記されており大きな意味合いを持つ。

静岡マラソンと台北マラソンの

◎台湾・人口:22,370,000人(2013年)・面積:36,000km²



伊豆半島12市町の首長が参加した「台北国際観光博覧会」。



台湾の最高峰・玉山。人々が霧峰として敬う気持ちは、日本人にとっての富士山と共通する。



自転車で台湾をめぐる旅。

